



TH Rosenheim: 1. Kunststoff-Technologietag Süd

Beitrag

Am 13. März 2020 findet von 9 bis 16.30 Uhr an der Technischen Hochschule Rosenheim der 1. Kunststoff-Technologietag Süd statt. Die IMPETUS Plastics und die TH Rosenheim richten die Veranstaltung gemeinsam aus. Unter dem Motto „Netzwerken und Neues entdecken in der Kunststoff-Produktentwicklung von der Idee bis zum Serienprodukt“, können sich Interessierte auf Vorträge zu den Themen Produktentwicklung, Prototypen, Formenbau, Materialien und Produktion und eine begleitende Fachausstellung freuen. Profitieren Sie vom Erfahrungsaustausch unter Fachleuten und Anwendern und treffen Sie Ihre Branche! Weitere Informationen und Buchung unter www.impetus-plastics.de.

- **Zeit:** 13. März, Freitag, 9:00 Uhr bis 16:30 Uhr
- **Ort:** TH Rosenheim (Foyer)

Text und Foto: Hochschule Rosenheim (www.th-rosenheim.de)



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Hochschule Rosenheim
2. Rosenheim